

# Agrupaciones locales llevarán su talento a los showcases del Bime

*Para impulsar su carrera, Idartes postuló a estos grupos que fueron ganadores de las becas Festivales al Parque 2023*

Con el fin de visibilizar el talento local entre el público nacional e internacional, el Instituto Distrital de las Artes - Idartes participará esta semana en el encuentro internacional de industria musical Bime, a donde llevará tres agrupaciones y dos artistas que fueron ganadores de las becas Festivales al Parque 2023. Así mismo, la directora de la entidad, María Claudia Parias, será una de las invitadas a uno de los paneles más importantes de este evento en el que se debatirán diversas estrategias que posibilitan la continuidad creativa de festivales que abrazan la innovación sin perder su identidad.

“Desde 2022 Idartes participa activamente en el Bime, espacio que nos permite mostrar a nuestros ganadores de las convocatorias de los diferentes Festivales al Parque, para quienes el Bime es una oportunidad no solo para mostrar su talento sino para tener encuentros con agentes de la industria musical”, dice Edison Moreno, gerente de Música de Idartes.

De esta manera, el miércoles 8 de mayo en el marco de los *showcase* se presentará La Pambelé, agrupación bogotana de salsa, que se caracteriza por mezclar su son con el sonido del timbal, el bajo, el bongó y las trompetas. También participará Armenia, grupo que representa el nuevo sonido indie capitalino. Por el lado del hiphop, el exponente será el cantante y compositor Cristian Peña, mejor conocido como Kriska. Esa jornada cerrará con la participación de Brina Quoya, proyecto musical liderado por la bajista y compositora colombiana Ana González. El jueves 9 de mayo el turno será para La Farmakos, rapera que retrata la realidad bogotana en sus canciones.

## **Participación en conversatorios**

El 8 de mayo en la Universidad EAN se llevará a cabo el panel Innovación con Identidad: Cómo encontrar el equilibrio entre la evolución y la autenticidad en los festivales de música, en el que, junto a Facundo Cruz de Dale Pley Records y de Christophe Cassan del Festival Cruilla, participará María Claudia Parias, directora de Idartes, quien hablará sobre el impacto de los Festivales al Parque y lo que significan no solo para Bogotá sino para América Latina. El 9 de mayo Parias hará parte, también, de la Mesa de la Igualdad que se realiza en el marco de este evento.

